



Gemeindekanzlei

9102 Herisau

Postfach 1160

Telefon +41 71 354 54 44

www.herisau.ch

E-Mail

unser Zeichen

Datum

johannes.vey@herisau.ar.ch

jw

9. August 2023

Medienmitteilung – Tiefbau/Umweltschutz

Cyclomania kommt nach Herisau

Cyclomania ist die schweizweite Velo-Challenge für Gemeinden. An der Aktion beteiligt sich auch die Gemeinde Herisau. Vom 1. bis am 30. September kann die Bevölkerung für die Challenge der Region St. Gallen in die Pedale treten und Preise gewinnen.

Wer auf das Zweirad setzt, ist nachhaltig unterwegs, fördert die Gesundheit und kommt rasch ans Ziel. Deshalb führt die Region St. Gallen mit den Gemeinden und Städten Gossau, Herisau, St. Gallen und Wittenbach eine der insgesamt 22 schweizweiten regionalen Cyclomania-Challenges durch. Die Aktion findet vom 1. bis zum 30. September statt.

Mitradeln und gewinnen

Teilnehmen ist einfach: App herunterladen, bei der Challenge «Region St. Gallen» anmelden, Velo fahren und Punkte sammeln. Dabei winken Sofortpreise und als Hauptpreis wird ein E-Bike verlost. Zusätzlich werden unter allen teilnehmenden Gemeinden und Regionen die drei mit den meisten und aktivsten Teilnehmenden ausgezeichnet.

Die erfassten anonymisierten Velo-Kilometer werden im Anschluss an die Aktion ausgewertet und unterstützen so die Planung der Veloinfrastruktur. Alle Informationen zur Challenge sind zu finden unter www.cyclomania.ch/challenges/2023-Velo-Challenge-Region-St.Gallen.

Abonnieren Sie unsere Newsletter unter herisau.ch/newsletter